

# SPENDEN FÜR DEN GUTEN ZWECK

Herzogenaurach (lm). Falschparken lohnt sich: 4.500 Euro an eingenommenen Ordnungsgeldern spendete Schaeffler an das Kinderpalliativteam des Universitätsklinikums Erlangen, die Initiative „Tigerauge“ des Kinderhospizes Nordbayern sowie den Hospizverein Herzogenaurach.

Der Betrag ergab sich aus Ordnungsgeldern, die Mitarbeiter, die auf dem Schaeffler-Werks Gelände falsch parkten, an den Werkschutz zahlten.

„Mit der Spende möchten wir in diesem Jahr die Betreuung und Begleitung von schwer- und schwersterkrankten Menschen sowie deren Familienangehörigen unterstützen“, sagte Personalleiter Olaf Riesebeck.



*Betriebsratsvorsitzender Thomas Mölkner, Dr. Dorothea Habeck vom Verein „Tigerauge“ Initiative Kinderhospiz Nordbayern e. V. und Personalleiter Olaf Riesebeck bei der Scheckübergabe (von links)*

## Spenden für den guten Zweck

Herzogenaurach (lm). Falschparken lohnt sich: 4.500 Euro an eingenommenen Ordnungsgeldern spendete Schaeffler an das Kinderpalliativteam des Universitätsklinikums Erlangen, dem Verein „Tigerauge“ Kinderhospiz Nordbayern e.V. sowie dem Hospizverein Herzogenaurach.

Der Betrag ergab sich aus Ordnungsgeldern, die Mitarbeiter, die auf dem Schaeffler-Werks Gelände falsch parkten, an den Werkschutz zahlten.

„Mit der Spende möchten wir in diesem Jahr die Betreuung und Begleitung von schwer- und schwersterkrankten Menschen sowie deren Familienangehörigen unterstützen“, sagte Personalleiter Olaf Riesebeck.